

令和3年度 たてわり遠足

11月25日（木）、先日天候不良で延期となった小学校全校児童での「たてわり遠足」を挙行了しました。6年生がリーダーとなり、異学年での交流の充実をねらいとした行事です。縦割りで5つのグループに分かれ、それぞれのチェックポイントを回った後、評議平に集合してご飯を食べて帰ります。

9時20分、中庭に集合しての出発式。ここで「くじ引き」により各グループの行先が決定します。

「小剣先、前浜ルート」を引いたのはCグループ。山頂からの「ヤッホー」という元気な声は、前浜にいる他のグループの耳にも届きました。Cグループはその後、前浜に下りてきてサンドアートや水切りを楽しみました。「鮫ヶ崎、脇浜ルート」はBグループ。砂浜で「こおりおに」をやったり、ビーチクリーンをして浜をきれいに行ったりしました。「月ヶ岡神社、前浜ルート」はEグループ。「だるまさんがころんだ」やサンドアート、水切りを楽しみました。Aグループは、御幸ヶ浜まで歩き、旧ヘリポートまで上ってくるルート。旧ヘリでの「ドロケイ」は盛り上がったそうです。一番遠くからのスタートとなったDグループは、「南京浜、御幸ヶ浜展望台」のルート。「究極の丸石を探せ！」というミッションで、浜にある丸石を探したそうです。どのグループも楽しい思い出を作り、評議平までやってきた様子でした。

評議平では、先生たちを相手に全力の「鬼ごっこ」をしていました。みんなで楽しくお弁当を食べ、記念撮影をして、学校に戻ってきました。素敵な思い出となったことと思います。

遠足の運営と、リーダーシップを発揮してくれた6年生、立派でした。ありがとうございました。

